

平成30年

八田地区公民館だより

61号

8月

はつた

豊かに生きる・・・

平成30年 8月23日

8月になっても連日30度を超す厳しい暑さが続き、熱中症や農作物への影響などが心配されるこの頃です。幸いなことに水不足には至っていないようですが、節水を心掛けながらこの暑さを凌ぎたいものです。

今月は盆の月。墓地周辺は美しく整えられ、お墓には花や団子などが供えられ、灯籠に火がともされて、仏様をお迎えしました。各村中では、帰省した方々が行き交い、活気に満ちていたことだと思います。

14日には各地区で年に一度の大イベントである「盆踊り」が行われ、老若男女多数の皆様が「音頭」や「太鼓の音」に合わせて踊るなど、活気に満ちた一時となつたことでしょう。また、久々の友との再会に懐かしく話を交わされた方々も多かったことと思います。

さて、田んぼに目を向けると、稲穂が出そろい色づき始め、間もなく収穫時期を迎えます。農家の皆様にとってますます多忙な時期を迎えますが、十分な水分補給が欠かせないこの頃です。

「こまめに水分補給をする」など暑さへの対策を十分に整え、健康で安全にこの猛暑を乗り切りたいものです。



♪♪平成最後の盆踊り♪♪

～千原区～



8月14日 恒例の盆踊り大会が実施されました。

千原若一会が、「平成最後の盆踊り」と銘打つて、バザー、盆踊りのチラシを作製してくれた啓発効果もあり、区内の方々はもちろん、帰省客のみなさんやその子供さんたちも多く参加していただき、堂の広場にも久しぶりに活気が戻ってきた雰囲気でした。



1日限りの盆踊りですが、音頭出し、太鼓の音、踊り子、観衆が一体となって、昔から区内に伝わる伝統行事に浸ることができました。

来年も多数の皆さんのが参加をお願いします。（太田清美さんより）

八田地区納涼大会



8月16日 八田地区納涼大会が八田コミュニティーセンター前広場で行われました。

この日は、雨が降ったりやんだり、時々突風が吹くなどの荒れ模様でしたが、午後3時頃から会場準備が始まり、手際よく作業が進められ会場が整いました。



開始時刻の午後7時になつても雨は降り続きましたが、会場には多くの人が集まり、バザー店で飲食物を購入したり、知人と会話をしたりしながら雰囲気を楽しんでいた様子でした。

恒例の盆踊りの交流は雨の止み間を縫って行われ、踊る人、会話や飲食を楽しむ人、それぞれに今年の納涼大会を楽しんでいました。

公民館だよりのお問い合わせは
浅田まで（☎ 93-0306）